

10月 園だより

9月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

10月に入り、残暑の厳しい日が続いています。日中は夏を思わせる気温ですが、木陰に入ると少しばかり柔らかい風を感じられるようになりました。運動会リハーサルを終え、あとは本番を待つばかり。これまで頑張ってきた子ども達、当日は元気に練習の成果を発揮してくれる事でしょう。盛大な応援宜しくお願い致します。また、保護者や祖父母の競技もありますので、是非ご参加頂き、4年振りの運動会を盛り上げて下さいね。これから少しずつ気温も下がり、体調を崩しやすい季節になります。生活習慣を整えて元気に過ごしていきましょう。

10月の行事予定

1	日	
2	月	内科検診 (PM)
3	火	英語
4	水	
5	木	
6	金	リトミック
7	土	第17回運動会・園内研修
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	英語
11	水	弁当会
12	木	避難訓練・太鼓
13	金	リトミック
14	土	
15	日	
16	月	じゃが芋植え付け(めろん組)
17	火	英語
18	水	誕生会
19	木	さつま芋収穫 (めろん組)
20	金	リトミック
21	土	
22	日	
23	月	個人面談 (0・1・2歳児)
24	火	英語
25	水	
26	木	太鼓
27	金	リトミック
28	土	
29	日	
30	月	個人面談 (0・1・2歳児)
31	火	

クラス状況

いちご組

園庭で運動会練習をしているお兄さん、お姉さん達を応援しながら、雰囲気を楽しんでいる子ども達。機嫌や体調を見つつ予定しているダンスを踊っています。新入園児も生活に慣れ一人遊びが上手になって来ました。又、月齢の高い子はズボンの着脱やオマルでの排泄等、日々の活動を通して少しずつできる事が増えてきつつあります。

れもん組

「みんな♪なかまたちエイエイオー!」と歌いながら、運動会を楽しみに毎日練習を頑張ってきた子ども達。いよいよ本番が近づいています。家族の皆さんの応援が一番です。れもん組での生活も6ヶ月が過ぎ、先月は新聞紙で造ったドームでの遊びにどの子も大はしゃぎで楽しんでいました。今月は、体力づくりを計画し、園近くを散歩したいと思います。早寝・早起き・朝ごはんをしっかり摂り基本的な生活習慣を身につけましょう。

もも組

10月に入り、いよいよ運動会が近づいてきました。登園して来ると「かけっこしたい!」「ポンポンしよう」とやる気一杯の子ども達です。先月は備瀬の畑へひまわりの種まきに行きました。「大きくなあれ」と種をまき、ひまわりの生長を楽しみにしています。フクギ並木の散歩では、友達と手を繋ぎペースを合わせたり、歩き方が上手になってきました。今月はちょっと足を延ばして、散歩を沢山楽しみたいと思います。

とまと組

毎日暑い中でも運動会練習を頑張っています。初めてのバルーンに苦戦しながらも本番には家族の方達にかっこいい姿を見せるために一生懸命です。かけっこ練習で4月頃は、白線の内側を走っていた子も今では上手に円周を走れるようになり成長を感じます。当日は緊張で練習通りにならない事もあるかと思いますが温かい声援をお願いします。

めろん組

運動会に向け日々練習に取り組んでいます。エイサーは夕涼み会の時より1曲増え3曲披露します。隊形移動も入れながら練習に励んでいます。練習と遊びのバランスを取り無理なく進めています。運動会練習を始めてから園庭に移動する際に靴を履く時間が早くなってメリハリが付いていたり成長が感じられます。